



令和5年度 植田東中学校だより No.19

2023/10/25

HIGASHI

発行者

校長 西内英理

成長中の2年1組



私たち2年1組は、とても明るいクラスです。クラス替えがあってから約半年が過ぎましたが、みんな仲が良く、楽しく学校生活を送っています。始めの頃は協力性がなかったり、周りに気を配れずいたりしましたが、今では協力して活動できるようになり、積極的に生活している人が増えています。まだまだめな点はたくさんありますが、これからは短所よりも長所を増やせるようにしていきたいと思います。

そんな2年1組の学級目標は、「心は熱く、頭は冷静に」です。例えば、テストで心は燃えていながらも、冷静に問題を解いていくということです。今年度も残り半分ですが、この目標を達成できるようにしていきます。また、たくさんの学校行事や日々の生活を通して、絆も深まってきました。これからも2年1組らしく、充実した日々を送っていききたいと思います。

★ 2年1組の皆さんから一言 ★

- 赤塚 陽向：僕はこの後期、三日坊主をやめることをがんばりたいと思います。そのために紙に書いて張ろうと思います。
- 荒川 颯：後期の学校生活でがんばりたいことは、自分から進んで発言したり、進んで行動できるようにしたりすることです。
- 伊藤 賀彦：2年生なので、これからは少しずつ勉強をしていこうと思います。
- 岩元 煌：前期はあまり成績を伸ばせなかったのが、後期は苦手な科目をできるようにしていきたいです。
- 遠藤 愛斗：僕は県大会に出場することを目標にしています。これからたくさん練習していきたいです。
- 小澤 春希：後期の部活動では、もっと1年生を成長させられるような先輩になっていきたいです。
- 小松 優太：後期には、定期テストで20位以内を目指していきたいので、自学や復習をきっちりしたいと思います。
- 坂本 瑛祐：後期は学校での授業だけではなく、家でも勉強量を増やし、努力する力を身につけるようにする。
- 澤出眞秀呂：後期は、前期にできなかった勉強と部活動の両立をして、来年の目標に向けて一層努力をしたいです。
- 四家 光晟：後期は勉強方法を変えて、中間・期末テストで点数と順位を上げられるようにがんばりたいです。
- 末広 悠陽：後期には、クラスがもっと一致団結できるように、学級委員として頑張りたいです。
- 鈴木 湊介：前期は課題を出さなかったり、授業中に寝てしまったりしていたので、後期はしっかり取り組みたい。
- 瀬谷 奏：後期の部活動では、部長のサポートをできるようにして、1年生の面倒をきちんと見れるようにする！
- 高橋 佳祐：後期からは、学習と部活動の両立を継続し、前期よりも充実した学校生活を送れるようにしたい。
- 中垣 優弥：僕は忘れ物が多いので、忘れ物を少なくできるように工夫してがんばりたい。
- 中田 昊希：後期の目標は家庭学習です。前期は家での勉強時間が取れなかったのが、勉強時間を確保したいです。
- 宗田 颯介：一人一人が本気になって努力し、新人戦で「優勝」という形で色々な方々に恩返しをしたいです。
- 森 樹：後期は、定期テストの点数アップや係活動をがんばって、自分を前期よりレベルアップしたいです。
- 米倉 拓弥：チームが一丸となって日々の練習に励み、新人戦という大舞台で自分の持ち味を発揮したいです。
- 渡部 葵：部活動の練習では、ひとつひとつ細かいところまで意識して、個人の技術を磨いていきたいと思います。
- 鈴木 海翔：1年の半分が過ぎて、昨年と同じように「1年が早い」と感じた。残り1年半でたくさん学習しようと思った。
- 赤津 結映：来年の中体連に向けて、シーズンオフのうちに体力がつくように努力します！
- 伊藤 美緒：私は今まであまりテスト前に勉強をしなかったのですが、これからは進んで取り組んで行きます！
- 伊藤 唯珠：2年生になり後輩ができたので、委員会や係などで1年生をサポートできる先輩になります。
- 木村 心音：部活内で3年生が引退し、最上級生となったので、これまで以上にがんばりたいと思います。
- 鈴木 絢音：私は、部活動の新人戦で優勝を目指し、県大会へ行くため、日々の練習を大切にしようと思います!!
- 鈴木 心結：合唱コンクールに向けて、練習から本気で取り組んで、会場を沸かせられるように頑張ろう！
- 高橋明日香：テストで目標点を取れるように、日頃からこまめに勉強し、少しずつ点数を上げられるようにしたい。
- 的場 まや：私は、部活動ではなくクラブチームでバレーボールをがんばりたいと思います。
- 吉江 萌生：後期は、定期テストで上位10位を維持したいです。そのために1日3時間以上勉強したいです。
- 渡邊 葉凧：2学期は、1学期の反省をもとに勉強と部活動を両立できるようにがんばる。
- 渡辺 瑠依：中学生になってもう半分が経ってしまいました。あと半年で受験生になるので、勉強をがんばります。
- 佐藤 梨杏：来年は受験生なので、後期からは自分に合った勉強方法を見つけられるように頑張りたいです。

【 生徒による担任紹介 】

私たち2年1組の担任の鈴木哲先生は、私たちの人間性を高めてくれる先生です。学年だよりの「今がその時」が月に数回発行されます。人としての生き方・考え方や、勉強のやり方などが書かれていて、とても参考になります。また、とても信頼できます。クラス全体のことをしっかりと見ていて、ダメなところはどう直すのか教えてくれたり、悩みがあったら時間をかけてしっかりと聞いてくれたりします。とにかく、鈴木先生はクラス全員のことを見て、私たちの成長を助けてくれる先生です。

